

Jahresbericht 2021 Jugi Gross 31. Dezember 2021

Jahresbericht 2021 Jugi-Gross

Im diesem Jahr wurde die Leitung der Jugendriege-Gross wiederum von der Aktivriege übernommen. Die Idee war, dass sich die Turner der Aktivriege mit der Leitung der Turnstunden abwechseln, dies funktionierte allerdings nicht wie gewünscht. Daher waren es oftmals Benedikt Wyss und Jan Widmer, Leiter der Aktivriege, welche die Turnstunden der Jugi-Gross übernahmen. Da dies nicht so geplant war, wurde nach einem neuen Leiter gesucht. Mit Marius Hatt konnte ein junger, motivierter Leiter gefunden werden. Marius wird beim Leiten der Turnstunden weiterhin von Benedikt Wyss und Jan Widmer unterstützt.

Aus sportlicher Sicht gab es im Jahr 2021 als Höhepunkt den Jugendsporttag in Büren, welcher der Turnverein Büren gemeinsam mit dem Turnverein Seewen durchführte. Die Jungs verbrachten einen großartigen Tag und hatten Spass sich in den verschiedenen Disziplinen zu messen. Nach langer Zeit ohne Wettkampf war dies ein willkommener Anlass für die jungen Mannen.

Ein weiteres Highlight war das Jugi-Weekend in Wirzweli. Die mitgereisten Turner der Jugi-Gross genossen ein großartiges Wochenende, vielen Dank an das Organisationsteam.

Im Schnitt besuchten etwa acht Jungs die Jugistunden. Da es ziemliche Unterschiede bei den Turnern gibt, galt es die Freude an der Bewegung und am Sport bei allen zu wecken. Dies gelang meistens gut, die Jungs kommen gerne in die Jugistunden und sind mit vollem Einsatz dabei. Wir versuchen das Programm der Jugistunden möglichst abwechslungsreich zu gestalten nebst Unihockey, Ultimate oder Fussball gab es auch «mega anstrengendes Einwärmen» und andere Konditions- und Kraftübungen.

Für die Jugi-Gross Benedikt Wyss Jan Widmer